Mes vacances en famille - 125 - Transcription en français

REJOINS LE CLUB VIP:

- Transcriptions PDF bilingues FR + anglais / FR+ espagnol / FR + portugais / FR + allemand.
- Le cours interactif "je vous explique" une fois par semaine où j'explique les conjugaisons, les temps, le vocabulaire, la culture, des contenus en contexte.
- la vidéo et l'audio des contenus sans générique, ni annonce, ni publicité.
- Une grande communauté de français avec + de 300 membres.
- Le chat du club VIP en groupe privé : 1h / semaine

Bonjour et bienvenue dans le podcast FLUIDITÉ, épisode cent vingt-cinq (125). Il y a environ un mois, j'ai pris quelques jours de vacances et j'aimerais vous raconter ce que j'ai fait puisque je les ai passés en famille. Ce sera l'occasion pour vous d'écouter le vocabulaire de la famille, mais aussi de la vie quotidienne et avec les temps du passé. Je vais vous parler en français courant, avec un tout petit peu d'argot, comme si je racontais mon histoire à d'autres natifs. Mais pour ça, restez à l'écoute!

[GÉNÉRIQUE]

Avant de commencer, je vous invite à rejoindre notre club VIP. C'est ma page Patreon où vous avez du matériel pour étudier mes contenus et devenir meilleur en français. Par exemple, pour chaque contenu que je fais, vous avez des bonus comme la liste du vocabulaire, les transcriptions bilingues, la version audio et un cours de groupe privé où j'explique la grammaire des contenus.

Le club VIP, c'est aussi une grande communauté avec plus de trois cents cinquante (350) membres, 300 apprenants et on discute ensemble tous les jours sur un groupe Télégram privé.

On fait différentes activités de français deux fois par semaine en appel vidéo donc vous pourrez, vous aussi, pratiquer votre français, trouver ou partager des ressources avec d'autres apprenants du monde entier et c'est très important pour vous, pour ne pas vous sentir seul dans votre apprentissage et pour toujours être motivés à progresser. Vous avez le lien sur les plateformes de podcast et sur Youtube pour vous inscrire à Patreon et rejoindre notre club VIP et vous pouvez rester autant de temps que vous voulez. Venez avec plaisir.

Dans la description de l'épisode aussi, vous avez la version vidéo Youtube, si vous m'écoutez en audio, avec les sous-titres en français ou dans d'autres langues pour améliorer votre compréhension orale et vous avez également le lien vers la transcription gratuite.

Tous les ans en avril en France, il y a des vacances scolaires, deux semaines pour être

précis, donc certaines familles en profitent pour partir en vacances quelque part. C'est ce qu'on a fait avec la mienne, avec ma famille puisqu'on a passé quelques jours ensemble. C'était un séjour assez court, du lundi 10 au jeudi 13 avril, donc 4 jours et 3 nuits.

L'idée venait de ma mère qui voulait qu'on visite tous ensemble des lieux ou des attractions touristiques qui sont près de chez nous et qui sont un peu moins fréquentés. Et elle voulait aussi passer son anniversaire avec ses enfants et ses petits-enfants.

Donc pour tout expliquer. J'ai une seule sœur et je n'ai pas de frère, donc mes parents ont deux enfants. Ma soeur a deux enfants qui sont deux filles. Je n'ai pas encore d'enfants, donc mes parents ont deux enfants et deux petits-enfants.

Du coup, l'idée était de se retrouver tous les sept (7) dans une maison dans le Lot. On fait une parenthèse de géographie. Ma famille et nous, on habite en Aquitaine et la région d'à côté s'appelle l'Occitanie et elle est composée de plusieurs départements, elle est divisée de cette façon. L'un de ces départements s'appelle le Lot. Ça s'écrit L-O-T et dans ce cas, le T final se prononce. Alors qu'avec le nom commun, "le lot" L-O-T, qui veut dire un ensemble de choses, le T final ne se prononce pas. Donc en français, on ne sait jamais comment prononcer un nom propre qu'on voit pour la première fois, le nom d'une ville, le nom d'une région, etc. Et même les natifs peuvent se tromper.

En tout cas, le Lot, c'est un petit département qui est dans les terres, ça veut dire qu'il n'est pas sur la côte et, en plus, il n'y a pas de grande ville dans ce département, donc c'est la campagne en quelque sorte. Ce qui est super pour se reposer même s'il y a quand même des choses à voir ou à visiter, des attractions touristiques que je vais vous détailler juste après.

Mes parents, ma sœur et mes nièces sont tous partis dans la même voiture vu qu'ils habitent dans la même ville. Donc l'enfant d'une sœur ou d'un frère s'appelle un neveu quand c'est un garçon et une nièce quand c'est une fille.

Mais Glenn et moi, mon épouse et moi, on habite ailleurs, donc on a pris notre propre voiture pour y aller. Mes parents avaient trois heures et demie de trajet et on en avait deux et demie.

Donc après nos trajets respectifs en voiture, on s'est retrouvés dans le village où on allait loger. Il s'appelle Gramat, ça s'écrit G-R-A-M-A-T mais cette fois, le T final est muet. En fait, dans le sud de la France, il y a beaucoup de noms de villes dont on prononce les consonnes finales parce que le nom vient de l'occitan, une langue qui était parlée dans le sud et où on prononce les lettres finales. Donc c'est surtout dans le sud du pays qu'il y a des noms de villes dont on prononce toutes les lettres.

Bref, on est arrivés à Gramat lundi après-midi et ensuite on est allés à la maison de vacances que ma mère avait louée sur une célèbre plateforme de location de logement que vous connaissez tous.

La maison qu'elle avait choisie était très grande, vu qu'on était sept (7). C'était un logement pour dix (10) donc il y avait quatre (4) chambres et trois salles de bain. J'avais déjà regardé rapidement les photos de la maison, mais pas en détail, pour me laisser la surprise en arrivant. Je trouve qu'avec les photos sur internet, on laisse de moins en moins de place à la surprise en ce qui concerne une ville qu'on va visiter, une attraction touristique qu'on va voir, etc. Je trouve que c'est sympa de ne pas regarder toutes les photos de l'endroit pour avoir des surprises en arrivant, qu'elles soient bonnes ou même mauvaises.

En tout cas, la surprise était très bonne pour nous puisque la maison était magnifique. Le propriétaire nous a expliqué que c'était un bâtiment agricole, plus précisément une bergerie, un bâtiment où dormaient les moutons.

Depuis quelques années, la bergerie a été transformée en maison et ce nouveau propriétaire l'a rachetée pour l'aménager et la transformer en logement à louer, en logement touristique.

Il y avait une grande cuisine avec un îlot central ouverte sur une grande salle à manger. Un îlot, ça veut dire une petite île en français et c'est aussi ce comptoir qu'on met au milieu d'une cuisine. On dit que c'est un îlot central.

Dans la salle à manger, il y avait une grande table à manger, mais aussi un billard ! Excellent ! Parce que quand j'étais ado, quand j'étais adolescent, je jouais souvent au billard et j'adorais ça. Donc ça m'a fait super plaisir qu'il y en ait un dans cette maison et on y a joué tout au long du séjour.

Dans cette grande pièce à vivre, il y avait aussi un poêle à bois qui est un appareil de chauffage qui fonctionne au bois. Le mot "POÊLE" s'écrit P-O-Ê-L-E, mais on le prononce "poêle".

En avril, c'est le début du printemps, du coup c'est difficile de savoir quel temps il va faire. Il peut y avoir du soleil ou il peut encore faire froid la nuit, surtout à la campagne. On avait bien regardé les prévisions météorologiques, qu'on appelle la météo et elle disait qu'il allait pleuvoir pendant tout le mercredi mais pas les autres jours.

Donc on a visité la forêt des singes mardi où il ne pleuvait pas. Alors, ce n'est pas un zoo vu que les singes ne sont pas en captivité, mais ils sont à l'air libre.

Cette espèce de singe vit parfaitement sous notre climat et c'est une espèce qui était menacée par l'homme, donc ils ont créé cette forêt il y a cinquante (50) ans pour sauvegarder ces animaux, pour préserver cette espèce.

Il y a des singes partout et quand le personnel les nourrit devant le public, ils expliquent tout ce qu'il faut savoir à leur sujet, ce qu'il ne faut pas faire avec eux, etc. Donc c'était vraiment super intéressant.

Mardi après-midi, on a visité Rocamadour, c'est un petit village creusé dans une falaise et c'est l'une des plus célèbres cités médiévales françaises. C'est un lieu très très touristique très connu des Français mais aussi des touristes étrangers. On y trouve différents sites historiques, comme une basilique, un sanctuaire, une vierge sacrée, etc. C'est un village tout en hauteur, donc il faut une certaine condition physique pour monter tout en haut, même s'il y a un ascenseur si besoin. Il y a aussi plein de commerces, comme des petites boutiques avec des produits locaux, des crêperies, des snacks, beaucoup de restaurants, des hôtels, mais aussi un petit train qui vous fait faire le tour du village et encore d'autres services touristiques.

Quand on y est allés, il y avait un peu de monde, mais pas énormément, contrairement à la haute saison en juillet ou en août, par exemple.

Il y a beaucoup de villages touristiques en France où la saison commence vers avril, parce qu'il y a moins de touristes en hiver vu que c'est moins agréable de faire des visites quand il fait très froid et mauvais temps. Donc, hors saison comme en hiver, il y a moins de monde, par contre, beaucoup de commerces sont fermés. En général, les visites en plein air en France se font le plus souvent entre mi-avril et fin septembre.

Le lendemain, mercredi, il pleuvait, donc on est partis visiter le gouffre de Padirac qui est un grand trou, mais surtout une grande grotte au fond de laquelle passe une rivière. Donc on peut visiter la grotte en marchant, mais aussi en naviguant sur une petite barque à 100 mètres de profondeur, c'est vraiment magique. Mais parents n'y étaient pas retournés depuis une trentaine d'années. Ils y sont allés quand j'étais tout petit, donc je ne m'en souviens plus évidemment. Pour les touristes étrangers, il y a un guide audio dans différentes langues, donc c'est bien pratique. On y a passé toute l'après-midi et comme ça, on a évité la pluie vu qu'on était sous terre.

Le dernier jour, jeudi, il fallait partir de la maison à dix heures (10h) maximum, donc on n'a rien eu le temps de visiter. On a juste fait nos valises, on a tout rangé et fait un minimum de ménage.

C'était un très bon séjour, le cadre était magnifique, était splendide et le temps un peu moins, mais c'est normal et ça ne nous a pas gêné. On en a bien profité en famille dans cette grande maison. Tous les soirs, on faisait des jeux de société, ce sont ces jeux physiques auxquels on joue autour d'une table en famille ou entre amis. On a cuisiné et mangé ensemble, donc on a tous bien aimé ce petit séjour à la campagne entre nous. Voilà pour cette petite histoire de mon séjour.

Merci à tout le monde d'avoir regardé ou écouté cet épisode ! J'espère que vous avez appris plein de choses et de français, évidemment.

Réécoutez plusieurs fois pour assimiler et pour améliorer votre compréhension. Et si vous êtes restés jusque là, l'épisode vous a intéressé, donc mettez un like sinon dites-moi pourquoi dans les commentaires et abonnez-vous sur mon podcast et sur ma chaîne Youtube.

Salut et à bientôt!